



みなみっ子だより

令和5年9月

考える子

やさしい子

元気な子

岡山市立御津南小学校

夏休み 家で地域で ひとまわり大きくなりました



8月29日（木）新学期がスタートしました。しばらく会わないうちに、子どもたちは大きくなって学校に戻ってきました。子どもの成長は早いですね。毎日成長を続けている子どもたちです。学校での一日一日を大切にしていきたいと思います。



久しぶりに友だちや先生と顔を合わせ、話が弾んでいました。夏休みを振り返ったり、宿題や作品を見せ合ったりして、友達と時間を忘れて楽しい時間を過ごしました。2学期もみなみっ子の挑戦は続きます。「やる気につながる好奇心」が育つよう、経験の幅が広がるよう支援していきます。さまざまな経験が知識と結びつき、確かな学びになることをめざしていきます。

子どもたちの笑顔がもどってきました！

夏休み中は静まり返っていた学校に、子どもたちの笑顔と元気な声が戻ってきました。2学期は一番長い学期です。教科学習や多くの学校行事を通して、さまざまな体験を積み重ねることができます。自分や友達の成長を感じ取る機会にもなります。子どもたちの素敵な姿が発見できそうです。

御津南クリーン作戦（8/24） ありがとうございます。



早朝より5・6年生の子どもたちと保護者、安全安心ネットワークの皆様による、クリーン作戦が行われました。校舎内外がきれいになり、子どもたちは気持ちよく2学期をスタートすることができました。

2学期も「みなみっ子大賞」！！



7月には「でんでんむし大魔王」からの挑戦状が届き、てるてる坊主を救い出したみなみっ子。みごと大魔王を打ち負かし、みなみっ子大賞に選ばれた人もいました。2学期もみなみっ子の挑戦は続きます。次なるお題は「魔法のふりかけ」です。どんなふりかけを考えられるでしょう。

みなみっ子へ

みなみっ子のみんな。

俺様は、みんながこんなにかんばるとは思ってなかったぞ。のんきに「雨前フレフレ」の歌を歌っているあいだに、「てるてるぼうず」をあなたに救い出すとは…
くやし〜!!!

みなみっ子が、こんなにすごいと思わなかったぞ。

はじめからあきらめて、「てるてるぼうず」を見捨ててしまえばかり思っていた…。う〜ん、考えがまかつたなあ。

今回は、俺様の負けだ。みなみっ子に挑戦するには、まだまだ力をためないといけないことが分かったぞ。

でも、ゆだんするなよ。また、みなみっ子に挑戦してやるからな！
くやし〜!!!

でんでんむし大魔王より



先生たちの夏休み

授業研究会



他校の先生にも来ていただいて、道徳の授業について研究を深めました。2学期はどんな楽しい授業があるのでしょうか。お楽しみに！！

不審者対応訓練



警察の方にご指導いただいて、不審者侵入に備えた訓練と協議を行いました。職員の危機管理意識がさらに高まりました。